
 anreise mit dem auto	  

A1 Richtung Lübeck / Berlin / Hamburg, weiter auf A255 (Schilder nach HH-Centrum  
folgen), weiter auf B4 / B75, Ausfahrt Richtung Zweibrückenstraße, dann links abbiegen. 
Bis Versmannstraße, da links abbiegen. Nach 1,5 km fahren Sie auf die Überseeallee.

Parken — Tiefgarage Überseequartier / Überseeallee 3  
28 EUR pro Tag (24 Stunden), 24 Stunden geöffnet

Zum 25hours Hotel Altes Hafenamt nehmen Sie den Ausgang Richtung „25hours hotel  
altes hafenamt“. Zum 25hours Hotel HafenCity gibt es einen mit „25hours hotel hafencity“ 
gekennzeichneten Zugang von der Tiefgarage direkt ins Hotel.

 anreise mit öffentlichen verkehrsmitteln	  

Vom Flughafen Hamburg — Folgen Sie im Terminal den Hinweisschildern zu den Zügen 
der Linie S1. Nehmen Sie die S1 in Richtung Hauptbahnhof / Wedel / Blankenese und 
steigen am Hauptbahnhof aus. Am Hauptbahnhof folgen Sie den Hinweisschildern zur 
U-Bahnlinie 4 (U4). Vom Hauptbahnhof nehmen Sie die U4 Richtung HafenCity Univer- 
sität steigen nach nur 5 Minuten Fahrtzeit an der Station „Überseequartier“ aus. Nehmen 
Sie den Ausgang „New-Orleans-Straße / Osakaallee / Überseeallee“ und folgen Sie der 
Osakaallee Richtung Süden. Nach ca. 250 m befindet sich der Eingang zum 25hours Hotel 
Altes Hafenamt auf der linken Seite. Nicht was Sie suchen? Das 25hours Hotel HafenCity 
befindet sich nur wenige Meter entfernt in der Überseeallee 5. Fahrkarte: EUR 3,20.

Vom Hamburger Hauptbahnhof — Die U-Bahnlinie 4 verbindet die HafenCity schnell und 
einfach mit dem Rest der Welt. Vom Hauptbahnhof die U4 Richtung HafenCity Universität 
nehmen und nach nur 5 Minuten Fahrtzeit an der Station „Überseequartier“ direkt vor 
unserer Tür aussteigen. Nehmen Sie den Ausgang „New-Orleans-Straße / Osakaallee /
Überseeallee“ und folgen Sie der Osakaallee Richtung Süden. Nach ca. 250 m befindet 
sich der Eingang zum 25hours Hotel Altes Hafenamt auf der linken Seite. Nicht was Sie 
suchen? Das 25hours Hotel HafenCity befindet sich nur wenige Meter entfernt in der 
Überseeallee 5. Fahrkarte: EUR 1,50. 

 journey by car	

Take the A1 toward Lübeck / Berlin /Hamburg, continue on the A255 (follow signs to  
Hamburg center), continue on the B4/B75, exit toward Zweibrückenstrasse, then turn 
left. Go to Versmannstrasse, turn left. After 1.5 km turn onto Überseeallee.

Next to the 25hours Hotel HafenCity, with entrance from the Überseeallee, is the public 
Contipark underground car park “Überseequartier” with direct access to the 25hours 
Hotel HafenCity. Daily parking fee: EUR 28

For 25hours Hotel Altes Hafenamt, take exit marked “25hours hotel altes hafenamt”. 
Take exit marked „25hours hotel hafencity“ for direct access to 25hours Hotel HafenCity.

 journey by public transportation	

From Hamburg Airport — Inside the Terminal follow the signs to the trains of line S1. 
Take the S1 towards Hauptbahnhof / Wedel / Blankenese and get off at the central station 
Hauptbahnhof). At the central station follow the signs to the Metro Line 4 (U4).  
Departing from Hamburg’s central station take the U4 in direction HafenCity Universität, 
get off at the “Überseequartier” station and follow Osakaallee southwards. After about 
250 meters you’ll find the entrance to 25hours Hotel Altes Hafenamt on your left.  
Not what you’re looking for? The 25hours Hotel HafenCity is just around the corner on  
Überseeallee 5. Ticket cost EUR 3.20.

From Hamburg Central Station — The subway line U4 is connecting the HafenCity quick 
and easy to the rest of the world. Departing from Hamburg’s central station take the U4 
in direction HafenCity Universität, get off at the “Überseequartier” station and follow 
Osakaallee southwards. After about 250 meters you’ll find the entrance to 25hours Hotel 
Altes Hafenamt on your left. Not what you’re looking for? The 25hours Hotel HafenCity is 
just around the corner on Überseeallee 5. Ticket cost EUR 1.50.

25hours hotel altes hafenamt // osakaallee 12 // 20457 hamburg 
p +49 40 55 55 75 0 // hafenamt@25hours-hotels.com // 25hours-hotels.com

01	 —	 25hours hotel altes hafenamt 
02	 —	 25hours hotel hafencity
03	 —	 cruise center
04	 —	 elbphilharmonie
05	 —	 hamburg dungeon
06	 —	 miniatur wunderland
07	 —	 landungsbrücken
08	 —	 hamburger rathaus
09	 —	 deichtorhallen
10	 —	 hauptkirche st. michaelis (michel)
11	 —	 stage theater im hafen


